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通勤航线的票价
将不会太高

上街将开通多条通勤航线

今后可“打飞的”到安阳、运城等地旅游
本报讯 4月26日，在2017郑州航展开幕式前一

天，从天津飞抵上街机场的国内首架双水獭DHC-6
400型 19座通勤飞机备受关注。据悉，根据计划，以
上街机场为起飞地，将开通上街—山西长治、上街—山
西运城、上街—山东济宁、上街—安阳等多条通勤航线，
而该型号的19座通勤飞机将承担飞行任务，这也预示
着今后大家将可“打飞的”到安阳、运城等地旅游。
郑报融媒记者 肖雅文 姚辉常/文 王河宁/图

4 月 26 日，一架双水獭
DHC-6 400型 19座通勤飞机
从天津起飞，在经过 3个小时
的飞行后，降落在了郑州上街
机场，据悉，在即将开幕的
2017郑州航展上，它作为国内
引进的首架双水獭 DHC- 6
400型 19座通勤飞机将进行
静态展示。

据华彬亚盛双水獭飞机
机长余洋介绍，双水獭飞机是
由加拿大维京公司（Viking）

生 产 的 一 种 短 距 起 降
（STOL）、坚固、耐用的通勤用
机型，该机以其可靠性和多
功能性，一直是世界上最为
畅销的 19座通勤飞机，并可
以承担其他任何飞机无法执
行的任务。

作为能够在低于零下 60
摄氏度的极端天气仍可安全
飞行的飞机，双水獭是唯一能
够在南极紧急运送危重病人
的小型飞机。

上街至山西运城等
多条通勤航线将开通

记者了解到，华彬亚盛未来
4年的总体发展规划就是集中投
入、分阶段进行，着力将郑州市
上街区打造成华彬航空集团在
中原腹地的航空基地。

据悉，第一阶段引入国内首
架双水獭通勤飞机，以上街为客源
地机场，发展河南省内旅游和短途
通勤运输服务，以补贴为基础，以
飞起来为首要任务，以减免各项收
费为前提，以旅行社为市场抓手，
向市场要发展，逐步将上街机场发
展成为全国通勤运输示范机场，并
在上街机场建立华彬亚盛通勤运

输基地。
第二阶段在通勤运输基地建

成的基础上，将在上街机场布局
华彬航空集团公务机和医疗机，
利用上街机场的候机楼，投资建
立公务机楼和公务机配套设施，
与上街区政府和通航管委会联合
将上街机场打造成为专业的公务
机 FBO运营中心，吸引国内公务
机运营商落户上街，开展公务机
托管业务，带动河南省内公务航
空的发展。

第三阶段在通勤航空和公务
航空发展的基础上，华彬航空集

团作为加拿大双水獭通勤飞机的
制造商和独家代理，将在郑州上
街机场投资建立华中地区最大的
双水獭销售和维修中心，形成飞
行体验、飞机展示、飞机销售、售
后维修等一体化的双水獭销售4S
店。

最终通过 4年 3个阶段的投
资和发展，华彬航空在上街区实
现以通勤运输为切入点，以发展
公务航空为亮点，以飞机销售为
增长点的航空布局，为全面提升
上街区的航空产业和完善上街区
的航空产业布局做出贡献。

华彬亚盛为何会相中上街
呢？对此李建友表示，河南地处
中部地区，区位优势明显，并且
旅游资源丰富、人口众多，市场

前景广阔，而郑州又是国家通航
产业示范区，上街更拥有国内最
大的通用机场。

记者了解到，按照计划，上街

区将加快推进构建“1+1+N”（国
际机场+通航核心机场+其他通用
机场）航空运输体系，打造通航
“郑州制造”品牌。

为啥会相中上街 听听华彬亚盛咋说的

未来4年分3个阶段 华彬亚盛完成航空产业布局
记者了解到，随着即将进

行的华彬亚盛通用航空（北京）
有限公司与郑州市上街区人民
政府的签约，河南首条空中旅
游通勤航线也将正式开通。

据华彬亚盛通用航空（北
京）有限公司负责人李建友介
绍，他们计划将以上街机场为
中心，打造通勤基地。“这几条
通勤航线开通后不像大家平常

乘坐的民航飞机那样简单的位
移，平常的民航飞机飞行高度
都比较高，很多时候都在 9000
米以上，大家通过机窗往外看
到的都是云海，而即将开通的
通勤航线，飞行高度则在 4000
米以下，通过机窗能清晰欣赏
到地上的风景。”

据介绍，这几条将要开通
的通勤航线，更多将满足空中
游览的需要。而对于票价问
题，李建友表示，为满足市场的
需求，他们在票价核算上会避
开和高铁等其他交通运输方式
的竞争，价格将不会太高。

参加郑州航展的飞机

国内首架双水獭DHC-6 400型 19座通勤飞机


